

# Estudiantes Tec organizan foro con candidatos a gubernatura de Puebla



En el marco de la **plataforma Actúa**, **candidatos** a la **gubernatura** de Puebla compartieron sus propuestas entorno a las **Elecciones 2024** con estudiantes del Tec campus Puebla en un evento coordinado por la Federación de Estudiantes del Tec (**FETEC**).

**Fernando Morales** candidato de **Movimiento Ciudadano**, **Alejandro Armenta**, de la **coalición Morena, PT y PVEM** y **Eduardo Rivera** de la **alianza** conformada por **PRI, PAN, PRD y PSI**, participaron en este foro.

Como parte de la dinámica, los candidatos tuvieron un espacio para presentar su **proyecto de gobierno**, resolver casos planteados por los alumnos y responder preguntas de interés estudiantil para conocer a cada candidato.

La plataforma **Actúa surgió hace 30 años** de la iniciativa estudiantil en el Tec, con el propósito de impulsar la participación de los estudiantes y la toma de decisiones electorales de manera informada.



/> width="900" loading="lazy">

#### Voto informado

A través del discurso de apertura, **Rodrigo Amozurrutia**, presidente ejecutivo de la **FETEC** explicó que los jóvenes tienen un **poder de decisión** muy grande al representar el 30 por ciento del padrón electoral en México.

*“Involucrémonos en todos los ámbitos de decisión de la vida política pública”*, expresó Rodrigo Amozurrutia.

Por otra parte, **Diana Caro**, vicepresidenta del Comité de Participación Estudiantil de la **FETEC**, explicó que el impacto esperado de esta plataforma es que los estudiantes tomen **decisiones con base en información**.

Actúa es la plataforma nacional estudiantil del Tec para promover una **votación informada**, que fue creada en 1994 por la Federación de Estudiantes del Tec campus Monterrey ([FETEC](#)).

“Debemos de hacernos responsables de lo que nos corresponde como ciudadanos”, enfatizó Diana Caro.

#### Presentan propuestas de gobierno

Las **intervenciones fueron individuales**. Eduardo Rivera mencionó que se brindará la exención del pago de Impuesto Sobre Nómina (ISN) a las empresas que **contraten jóvenes** menores de 25 años.

"Queremos **apoyar a todos los jóvenes que**, al terminar sus estudios universitarios **quieran trabajar**", comentó Rivera.

Alejandro Armenta habló del **extensionismo universal** como mecanismo para **impulsar la participación de los jóvenes** en el servicio profesional.

"*Todos los talentos de las universidades públicas y privadas van a tener **oportunidades de participación en el sector privado***", explicó Armenta.

Fernando Morales comentó que impulsará el incremento de **innovación tecnológica e involucramiento de los jóvenes** en un 50 por ciento para fortalecer el sistema de seguridad.

"*Los jóvenes tienen habilidades que yo no tengo y es necesario estar a su lado para **construir un mejor sistema de seguridad***", explicó Morales.



/> width="900" loading="lazy">

#### Diálogos con estudiantes

Eduardo Rivera agradeció a la comunidad estudiantil por la invitación y extendió una felicitación por la creación de esta iniciativa.

"*La apertura a **esta iniciativa del Tec de Monterrey es muy importante para nuestro país***", expresó Rivera.

Por su parte, Alejandro Armenta agradeció a la comunidad estudiantil, al rector y al director de formación estudiantil del Tec campus Puebla por el espacio.

“La **participación de los jóvenes** es fundamental en este proceso”, afirmó Armenta.



/> width="900" loading="lazy">

Así mismo, Fernando Morales se dirigió agradeciendo a estudiantes, profesores y directivos del Tec.

*“Los jóvenes son necesarios para el avance del ejercicio democrático de un Estado”, enfatizó Morales.*

Durante las intervenciones de los candidatos, se abordaron temas como **participación ciudadana, educación, sustentabilidad, desarrollo económico, infraestructura, inclusión y plan de gobierno.**

**TAMBIÉN QUÉRRAS LEER:**